



Compte rendu de la visite des élèves de 3ème à ORADOUR / GLANE le vendredi 25 mars 2011

publié le 26/03/2011

Vendredi 25 mars 2011, les 2 classes de 3ème du collège sont allées à ORADOUR / GLANE.

Après la visite guidée du centre de la Mémoire le matin, les élèves ont accédé au village martyr l'après midi.

Tous les élèves ont ainsi pu approcher au plus près ce qu'était la barbarie nazie.

Cliquez sur une photo ci-dessous pour lancer le diaporama de quelques prises lors de la sortie.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.